



El concejal César González, junto a Daniel Casares y Leonor Turrado, representantes de los vecinos que firman la petición. :: AURELIO FLÓREZ

## 770 firmas para pedir reformas en calles de Ceares que llevan 25 años sin mejoras

Los vecinos presentaron la petición acompañados por el PSOE, que preguntará sobre el estado del plan de mantenimiento aprobado por el Pleno municipal

:: I. VILLAR

**GIJÓN.** Vecinos de Ceares entregaron ayer en el registro municipal 770 firmas para reclamar al Ayuntamiento una «reforma integral» de las calles La Paz, Joaquín Solís, Alegría, Felicidad, Balbín y Ramiro I. Aunque

algunas de estas vías están incluidas en el paquete de obras en los barrios que la alcaldesa presentó en abril, esa actuación tan solo afectaría al pavimento y en el caso de La Paz y Joaquín Solís se limita únicamente a un tramo. Los vecinos piden que se actúe tanto en la calzada como en las aceras y «en toda la extensión» de estas calles. «Desde hace 25 años no se ha intervenido en ellas y no sé ni cómo explicar el estado en el que se encuentran», señaló Daniel Casares, uno de los vecinos que acudieron ayer a la Antigua Pescadería a registrar las firmas recogidas.

Explican que en la calzada «hay baches por todos los sitios», mientras que las aceras «están prácticamente lisas», lo que incrementa el riesgo de sufrir «resbalones y caídas». Señalan, además, que en la calle de La Paz las alcantarillas «llevan años sin limpiarse y están taponadas», lo que provoca que en episodios de fuertes lluvias el agua baje hasta Alfonso Camín, «donde también se colapsan y se producen inundaciones en los bajos». Los vecinos también critican la escasa iluminación nocturna, que se reduce a partir de la medianoche. Piden además

una campaña de limpieza de grafitis y que se instalen bancos en Fuente del Real «porque hay gente mayor a la que le cuesta subir hasta los Pericones y necesita descansar por el camino».

El PSOE, que ayer acompañó a los vecinos en la entrega de las firmas, preguntará en la comisión de Urbanismo de este viernes en qué estado se encuentra el plan de mejora del mantenimiento urbano aprobado por el Pleno en abril y que «debe identificar qué obras son necesarias, cuantificar su coste y ponerles un plazo».

## El Grupo solicita al Ayuntamiento la utilización del aparcamiento de Las Mestas

:: A. P. / M. M.

**GIJÓN.** El Grupo ha solicitado al Ayuntamiento la utilización del aparcamiento municipal de Las Mestas ocupándose la entidad grupista de unos ciertos niveles de seguridad. Su presidente, Antonio Corripio, explicó que «entendemos que hay una demanda de los gijoneses para aparcar en esa zona, por lo que hemos solicitado al Consistorio que se habilite al público en general y no solo a los socios».

Corripio indicó que la apertura de este estacionamiento a toda la ciudad está pendiente aún de trámites administrativos, si bien reconoció que «las negociaciones están bien encaminadas». La nueva directiva grupista quiere retomar el proyecto de expansión de la sociedad en la finca La Torriente, pero descarta allí un aparcamiento.

## Xixón Sí Puede pide bases menos restrictivas en las ayudas a vecinos de Francisco Eiriz

:: I. V.

**GIJÓN.** Xixón Sí Puede pide que el equipo de gobierno revise los criterios que prevé aplicar en la concesión de ayudas a los vecinos de la calle de Francisco Eiriz que hayan sufrido perjuicios tributarios por el cobro de las subvenciones para la rehabilitación de sus viviendas. Según este grupo municipal el baremo de renta que se incluye en las bases es «excesivamente bajo», por lo que «mucha gente con necesidades podría quedarse fuera».

También reclaman que se eliminen requisitos como haber efectuado una reclamación o haber solicitado el fraccionamiento del pago. Advierten finalmente del riesgo de que las nuevas ayudas repercutan de nuevo en la renta de los vecinos «y el año que viene se repita la misma situación».



Dacio Alonso (derecha) y Aurelio Martín. :: A. FLÓREZ

## Un aula itinerante para entender la factura eléctrica

:: I. V.

**GIJÓN.** La Unión de Consumidores ha planteado al Ayuntamiento la puesta en marcha de un aula itinerante para informar a los ciudadanos sobre sus derechos en materia de consumo, empezando por explicaciones sobre cómo interpretar la factura eléctrica. Su presidente, Dacio Alonso, hizo ayer hincapié en la «opacidad» que existe

en este sector y alertó de que compañías como EDP han pasado al 80% de sus clientes gijoneses del mercado regulado al libre «sin su conocimiento ni consentimiento». Su propuesta es que se forme a trabajadores de los planes de empleo en esta materia, para que a su vez enseñen a los vecinos a interpretar su factura. Sería barrio a barrio, en los centros municipales,

«aunque lo ideal sería incluso casa a casa». La iniciativa ha tenido «buena acogida» del Ayuntamiento, «pero no acaba de empezar con ella».

Alonso y el portavoz de IU, Aurelio Martín, pidieron ayer más implicación del Consistorio en la promoción de los derechos de los consumidores. Además de los problemas con las eléctricas, se refirieron a las 20.000 hipotecas con cláusulas suelo que hay en la ciudad y a la proliferación de empresas que venden a domicilio todo tipo de productos a personas mayores mediante planes de financiación «con intereses de usura».

### ¿Qué eliges?



La Casa del Café

Avd. Portugal - Calle Llanes - Decano Prendes Pando | Gijón



Asador · Parrilla  
Mesón  
El Museo  
Especialidad en Mariscos  
y Pescados frescos  
del Cantábrico  
Av. del Llano, 22, 33209 Gijón  
Teléfono: 985 15 16 14

**PLAGASTUR**  
DESRATIZACIÓN  
DESINSECTACIÓN  
CONTROL AVES · TTOS  
MADERA/LEGIONELA  
Registro Oficial Consejería de Sanidad  
del Principado de Asturias N.º 0/02-96/5/2  
Tlfs.: 985 26 91 68 (24 horas)  
609 905 530  
plagastur@plagastur.com

**Acuí Frost**  
Trucha fresca de calidad  
pescada en el momento de  
nuestro tanque  
Ven a visitarnos  
C/ Pérez de Ayala, 37. Gijón  
www.facebook.com/acuifrost